
Протокол
VII Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Отчетного Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Общероссийской Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта общественной Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта организации Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта радиоспорта Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта 

«Союз Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта радиолюбителей Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта России»

г. Домодедово, Московская область 13 апреля 2019 года

Вступительное Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта слово Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Президента Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта СРР Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Е. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьева: Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта 

Уважаемые  делегаты  и  гости  VII-го Отчетного съезда Общероссийскойго  Отчетного  съезда  Общероссийской
общественной  организации  радиоспорта  «Союз  радиолюбителей  России»,
благодарю вас за то, что вы нашли время, возможность и средства, чтобы приехать
и  принять  участие  в  работе  высшего  руководящего  органа  нашей  с  вами
организации. 

Нам  предстоит  сегодня  обсудить  целый  блок  вопросов,  касающихся
деятельности Союза радиолюбителей России. 

Перед  началом  нашей  работы  я  хочу  проинформировать  вас,  что  в
соответствии  с  результатами  предварительной  регистрации  на  съезд  прибыло
более  70  делегатов,  которые  представили  достаточное  для  кворума  количество
региональных отделений СРР. И это при том, что ещё не все заявленные делегаты
зарегистрировались.  Окончательные  итоги  по  кворуму  чуть  позже  объявит
Мандатная комиссия, которую нам с вами предстоит избрать.

Уважаемые делегаты съезда, довожу до вашего сведения, что в соответствии
со ст. 8.1. Устава высшим руководящим органом Союза является съезд, который
созывается Президиумом Союза один раз в два года. Съезд вправе решать любые
вопросы деятельности Союза. 

К исключительной компетенции съезда относятся вопросы:

-го Отчетного съезда Общероссийской определения основных направлений деятельности Союза;

-го Отчетного съезда Общероссийской утверждение Устава Союза, внесение в него изменений и дополнений;

-го Отчетного съезда Общероссийской избрание  Президента  Союза  и  членов  Президиума  Союза  сроком  на
четыре года;

-го Отчетного съезда Общероссийской определение  количественного  состава  членов  Президиума  и  членов
Ревизионной комиссии Союза;

-го Отчетного съезда Общероссийской избрание  Председателя  Ревизионной  комиссии  и  членов  Ревизионной
комиссии сроком на четыре года;

-го Отчетного съезда Общероссийской заслушивание  и  утверждение  отчетов  Президиума  и  Ревизионной
комиссии Союза;

-го Отчетного съезда Общероссийской досрочное  прекращение  полномочий  Президента  Союза,  членов
Президиума  Союза,  Председателя  Ревизионной  комиссии  Союза  и  членов
Ревизионной комиссии Союза в случае нарушения ими Устава или совершения
действий,  наносящих  моральный  или  имущественный  ущерб  Союзу;  в  связи  с
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исключением из членов Союза; в связи со сложением с себя полномочий; в случае
невозможности исполнять свои полномочия;

-го Отчетного съезда Общероссийской довыборы  членов  Президиума  и  Ревизионной  комиссии,  полномочия
которых были прекращены досрочно;

-го Отчетного съезда Общероссийской ликвидации или реорганизации Союза. 

Это тот круг вопросов, который вправе решать любой съезд, независимо от
того, каким он является по своему характеру -го Отчетного съезда Общероссийской отчётным или отчётно-го Отчетного съезда Общероссийскойвыборным. 

Необходимо  отметить,  что  нормы  представительства  определяются
Президиумом  СРР,  и,  что  в  соответствии  со  ст.  8.4. Устава  съезд  является
правомочным,  если  в  его  работе  принимают  участие  избранные  делегаты,
представляющие  более  половины  региональных  отделений  Союза.  Решения
принимаются простым большинством голосов избранных делегатов при наличии
кворума. 

Уважаемые  делегаты,  приступаем  к  нашей  работе  в  соответствии  с
повесткой  дня,  утвержденной  Президиумом  СРР.  Хочу  напомнить  о  порядке
нашей  работы.  В  первую  очередь  нам  необходимо  будет  избрать  рабочий
президиум съезда. У кого будут предложения по его составу?

С. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Кулёв: предлагаю избрать президиум съезда из пяти человек: Президента
СРР  Григорьева  Игоря  Евгеньевича  (RV3DA),  Вице-го Отчетного съезда Общероссийскойпрезидента  СРР  Томаса
Романа  Робертовича  (R5AA),  Ковалевского  Леонида  Павловича  (R5DU),
Михалевского  Леонида  Вильгельмовича  (RV7K),  Воронина  Дмитрия  Юрьевича
(RA5DU).

И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Есть  какие-го Отчетного съезда Общероссийскойто  другие  предложения?  Нет.  Кто  за
предложенный состав президиума съезда прошу голосовать? 

«Против» -го Отчетного съезда Общероссийской нет.

«Воздержавшихся» -го Отчетного съезда Общероссийской нет. 

Принято -го Отчетного съезда Общероссийской единогласно. Спасибо.

Уважаемые Леонид Павлович, Роман Робертович, Леонид Вильгельмович и
Дмитрий Юрьевич, прошу Вас занять места в президиуме.

Прежде,  чем мы перейдем к официальной части нашей работы, я  должен
объявить вам, что на сегодняшний момент есть все основания для того, чтобы VII-го Отчетного съезда Общероссийской
й Отчетный съезд Союза радиолюбителей России объявить открытым.

(исполняется государственный Гимн Российской Федерации)
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Коллеги,  для  принятия  решений  по  обсуждаемым  вопросам,  проверки
полномочий  делегатов  и  подготовки  итоговых  документов  нам  необходимо
избрать Мандатную, Счетную и Редакционную комиссии съезда. 

Какие будут предложения по составу Мандатной комиссии? 

П. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Колесников: Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта  Предлагаю состав Мандатной комиссии избрать из трёх
человек.  Персонально:  Малюка  Юрия Борисовича  (RA4AR),  Манаеву  Светлану
Александровну и Кенжекулова Анатолия Николаевича (UA6XT).

Председательствующий Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Коллеги,  есть  какие-го Отчетного съезда Общероссийскойлибо
другие  предложения  по  составу  Мандатной  комиссии?  Нет.  Есть  предложение
проголосовать  списком.  Прошу  избранных  делегатов  съезда  проголосовать  за
предложенный состав Мандатной комиссии. 

Кто «Против»? -го Отчетного съезда Общероссийской Нет.

Кто «Воздержался»? -го Отчетного съезда Общероссийской Нет.

Принято единогласно. Спасибо.

Прошу Мандатную комиссию съезда приступить к работе.

Председательствующий Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Какие будут предложения
по составу Счетной комиссии съезда?

Н. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Карасик: Коллеги, предлагаю состав Счетной комиссии избрать из двух
человек. Персонально: Егорова Андрея Михайловича и Климова Бориса Ильича.

Председательствующий Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Коллеги, есть ли еще какие-го Отчетного съезда Общероссийской
либо  предложения,  замечания  по  составу  Счетной  комиссии?  Нет.  Уважаемые
делегаты съезда, прошу проголосовать за предложенный состав Счетной комиссии
списком. 

Кто «Против»? -го Отчетного съезда Общероссийской Нет.

Кто «Воздержался»? -го Отчетного съезда Общероссийской Нет.

Единогласно. Большое спасибо.

Председательствующий Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Для  выработки  итоговых
документов нам необходимо избрать Редакционную комиссию съезда. Президиум
предлагает включить в Редакционную комиссию следующих товарищей: Мазаева
Игоря Борисовича, Радченко Леонида Витальевича и Дубникову Ольгу Павловну.
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Какие будут ещё предложения? Нет.  Возражения? Нет. Пожалуйста, кто за
предложенный состав Редакционной комиссии, прошу голосовать. 

Кто «Против»? -го Отчетного съезда Общероссийской Нет.

Кто «Воздержался»? -го Отчетного съезда Общероссийской Нет.

Единогласно. Большое спасибо, коллеги.

Уважаемые коллеги, рабочие органы нашего съезда избраны. Предлагаю им
приступить к работе. Теперь нам предстоит утвердить повестку дня и распорядок
работы съезда. Вашему вниманию предлагается следующая повестка съезда:

-го Отчетного съезда Общероссийской Отчетный доклад Президента СРР о работе за отчётный период.

-го Отчетного съезда Общероссийской Отчет  Ревизионной  комиссии  СРР  о  финансово-го Отчетного съезда Общероссийскойхозяйственной
деятельности Союза. 

-го Отчетного съезда Общероссийской Выступления в прениях. 

-го Отчетного съезда Общероссийской Утверждение  делегатами  постановления  (резолюции)  отчетного  Съезда
СРР.

-го Отчетного съезда Общероссийской Разное. 

Какие-го Отчетного съезда Общероссийскойто ещё будут предложения по повестке дня, замечания, дополнения?
Нет. Спасибо, уважаемые коллеги. 

Кто  за  то,  чтобы  утвердить  повестку  дня  нашего  съезда  в  озвученной
редакции, прошу голосовать.

Кто «Против»? -го Отчетного съезда Общероссийской Нет.

Кто «Воздержался»? -го Отчетного съезда Общероссийской Нет.

Спасибо. Единогласно.

Теперь о регламенте нашей работы. Поскольку объём у нас таков, что мы
можем  провести  съезд  в  течение  одного  дня,  предлагается  плодотворно
потрудиться, чтобы к 16 часам завершить его работу.

Предлагается следующий регламент работы съезда. 

Для доклада я прошу -го Отчетного съезда Общероссийской 15 минут. 

На доклад Ревизионной комиссии предлагаю отвести -го Отчетного съезда Общероссийской 15 минут. 

Выступления в прениях -го Отчетного съезда Общероссийской до 5 минут. 

Для ответов на вопросы -го Отчетного съезда Общероссийской до 3 минут. 

Есть  ли  замечания,  дополнения  или  изменения  по  регламенту  работы
съезда? Нет. Кто за то, чтобы утвердить предложенный регламент работы съезда,
прошу голосовать.

Кто «Против»? -го Отчетного съезда Общероссийской Нет.

Кто «Воздержался»? -го Отчетного съезда Общероссийской Нет.
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Спасибо. Единогласно.

Коллеги,  и  в  соответствии  с  установленным  порядком,  прошу  вас
записываться для выступлений в прениях. 

Предлагаю организовать нашу работу следующим образом: заслушать мой
доклад о работе Президиума СРР за отчётный период, затем отчет Ревизионной
комиссии. После этого объявить перерыв для регистрации Мандатной комиссией
избранных делегатов съезда и получения ими мандатов, а затем уже продолжим
обсуждение по докладу Президента и отчету Ревизионной комиссии СРР.

Есть ли какие-го Отчетного съезда Общероссийскойто дополнения и замечания по организации нашей работы?
Нет. Спасибо большое. Тогда позвольте мне выступить с кратким отчётом о том,
что было сделано Президиумом СРР в 2017-го Отчетного съезда Общероссийской2018 годах.

(Доклад прилагается к протоколу)

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Коллеги,  слово  для
ознакомления  делегатов  и  участников  съезда  с  актами  ревизии  финансово-го Отчетного съезда Общероссийской
хозяйственной  деятельности  Общероссийской  общественной  организации
радиоспорта  «Союз  радиолюбите6лей  России»  за  2017  и  2018  годы
предоставляется члену Ревизионной комиссии СРР Н. Н. Банновой.

(Акты ревизии прилагается к протоколу)

Председательствующий Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Коллеги, продолжаем нашу
работу.  Я  прошу Мандатную комиссию сообщить  о  результатах  своей  работы.
Слово предоставляется Малюку Юрию Борисовичу, RA4AR. 

Ю. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Малюк: Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Добрый день, уважаемые делегаты! 

Информирую вас о том, что согласно Протоколу № 1 заседания Мандатной
комиссии  VII Отчетного   съезда   Общероссийской  общественной организации
радиоспорта  «Союза  радиолюбителей  России»  от  13  апреля  2019  года,
г. Домодедово,  Мандатная  комиссия  в  составе:  Председателя  Малюка  Юрия
Борисовича  (RA4AR),  членов  комиссии:  Кенжекулова  Анатолия  Николаевича
(UA6XT),  Манаевой  Светланы  Александровны  утвердила  повестку  дня  своей
работы:

1. Избрание Председателя Мандатной комиссии.

2. Проверка правомочности делегатов съезда. 
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По  первому  вопросу:  Заслушав  предложение  Кенжекулова  Анатолия
Николаевича  об  избрании  Председателем  Мандатной  комиссии  Малюка  Юрия
Борисовича,  комиссия  единогласно  решила  избрать  Председателем  Мандатной
комиссии Малюка Юрия Борисовича.

По  второму  вопросу:  Изучив  представленные  Ответственным  секретарем
СРР  В.И.  Феденко  (UA3AHA)  протоколы  конференций  (общих  собраний)
региональных отделений Союза радиолюбителей России, а также выписки из них,
лист  регистрации  делегатов,  избранных  на  данный  отчетный  съезд,  комиссия
установила:

В  соответствии  с  решением  Президиума  СРР  от  24  октября  2018  года
(Протокол № 50) утверждена норма представительства делегатов от региональных
отделений на Съезд СРР:

-го Отчетного съезда Общероссийской до 100 членов РО СРР включительно -го Отчетного съезда Общероссийской 1 делегат;

-го Отчетного съезда Общероссийской от 101 до 250 членов РО СРР   -го Отчетного съезда Общероссийской 2 делегата;

-го Отчетного съезда Общероссийской от 251 до 500 членов РО СРР   -го Отчетного съезда Общероссийской 3 делегата;

-го Отчетного съезда Общероссийской от 501 и более членов РО СРР -го Отчетного съезда Общероссийской 4 делегата.

Президиумом  СРР  от  24  октября  2018  года  (Протокол  №  50)  обращено
внимание,  что  в  случае  несоблюдения  установленного  Уставом  СРР  порядка
проведения  конференций  (собраний)  региональными отделениями,  в  том  числе
отсутствия кворума на конференции (собрании), решения конференции (собрания)
об  избрании  делегатов  на  Съезд  могут  быть  признаны  мандатной  комиссией
Съезда нелегитимными. В таких случаях региональное отделение на Съезде может
быть представлено Руководителем РО СРР по должности с  правом решающего
голоса. Избрание дублёров делегатов Съезда не допускается, то есть избранный
делегат не имеет права передавать свой голос другому лицу.

В Мандатную комиссию съезда были представлены протоколы конференций
(общих собраний) 45 региональными отделениями Союза радиолюбителей России,
из которых усматривается, что для участия в работе съезда избрано 77 делегатов).

Согласно  листу  регистрации  избранных  делегатов  съезда  регистрацию
прошли  75  делегатов  из  45  региональных  отделений,  что  составляет  более
половины региональных отделений СРР. На день проведения съезда общее число
региональных отделений Союза составляет -го Отчетного съезда Общероссийской 78.

По  итогам  изучения  представленных  документов  Мандатная  комиссия
отмечает, что региональные отделения СРР избрали делегатов в  соответствии с
положениями,  предусмотренными  пунктами  7.3  -го Отчетного съезда Общероссийской  7.6  Устава  СРР.  При  этом
комиссией не установлено нарушений порядка избрания делегатов.
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Таким  образом,  Мандатная  комиссия  подтверждает  полномочия
присутствующих на Съезде 75 делегатов от 45 региональных отделений, что дает
основание признать его правомочным.

Учитывая  изложенное,  руководствуясь  пунктами  8.1,  8.2  и  8.4
Устава  Общероссийской  общественной  организации  радиоспорта  «Союз
радиолюбителей России», Мандатная комиссия решила:

1. Признать  VII-го Отчетного съезда Общероссийскойй  Отчётный  съезд Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Общероссийской  общественной
организации радиоспорта «Союз радиолюбителей России», проходящий 13 апреля
2019  года  в  г. Домодедово  Московской  области,  правомочным  для  принятия
решений в соответствии с Уставом Союза радиолюбителей России.

2. Вручить  делегатам  Съезда,  чьи  полномочия  подтверждены  настоящим
решением, мандаты, подтверждающие их регистрацию.

Протокол  подписали  председатель  Мандатной  комиссии   Малюк  Ю.Б.,
члены комиссии: Кенжекулов А.Н. и Манаева С.А.

Председательствующий Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Спасибо, Юрий Борисович.
Коллеги,  как  мы  видим,  кворум  съезда  имеется.  Теперь  мы  уже  полноправно
можем продолжить нашу работу в соответствии с повесткой дня и голосовать по
обсуждаемым вопросам. 

Слово для выступления предоставляется делегату от Санкт-го Отчетного съезда ОбщероссийскойПетербургского
РО СРР Николаю Михайловичу Сашенину.

Н. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Сашенин.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Рад приветствовать делегатов съезда. Я хотел бы рассказать,
что совсем недавно мы получили специальный позывной сигнал,  посвященный
160-го Отчетного съезда Общероссийскойлетию со дня рождения Александра Сергеевича Попова. В процессе работы в
эфире  выяснилось,  что  аналогичный  позывной  был  выдан  и  Свердловскому
региональному отделению. Как так получилось, непонятно. На мой взгляд, СРР
должно  осуществлять  контроль  за  этим  делом,  поскольку  оно  готовит
соответствующие распоряжения на  оформление позывных сигналов  временного
использования.  Кроме  того,  хотел  бы  обратить  внимание  на  то,  что  сроки
оформления этих позывных сигналов слишком долгие, а информированность по
ним должна быть улучшена. Эти вопросы нужно лучше отрабатывать, чтобы это
не приводило к спорным вопросам.

По поводу численности членов Союза. В этом году численность членов СРР
в нашем региональном отделении начала снижаться.  Одной из причин является
достаточно  высокая  сумма  оплаты  ежегодных  членских  взносов,  которая
собирается  дополнительно ещё и  на  развитие  самого  регионального  отделения.
Поэтому ряд членов РО СРР попросило меня обратиться к съезду с предложением,
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чтобы пересмотреть сумму взносов на развитие РО в сторону снижения. Также
необходимо согласовывать с радиочастотными службами и Министерством связи
вопрос, что, если радиолюбитель выходит из СРР, то радиоаппаратура, которая,
как мы знаем, регистрируется на срок 10 лет, она тоже должна быть подвергнута
ликвидации. 

Благодарю всех за внимание.

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Слово  для  выступления
предоставляется  делегату  от  Ленинградского  РО  СРР  Кроль  Вадиму
Владимировичу.

В. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Кроль.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Я  хотел  бы  поблагодарить  Президиум  Союза  радиолюбителей
России  и  Президента  СРР  И.  Григорьева  за  проведённую  большую  работу  в
отчётном  периоде  и  оказание  помощи  в  решении  различных  вопросов  по
радиоспорту  и  радиолюбительству.  Что  касается  выполнения   решений
предыдущего  съезда,  то в региональном отделении по 

Ленинградской области мы продолжаем работу по привлечению молодёжи
в  радиоспорт,  в  отличие  от  той  мрачной  картины,  которую  обрисовал
выступавший  передо  мной  делегат  от  Санкт-го Отчетного съезда ОбщероссийскойПетербургского  РО.  Я,  как
член  квалификационной  комиссии,  могу  подтвердить,  что  увеличился
приток  молодых  людей  в  возрасте  от  10  до  40  лет,  желающих
заняться  радиолюбительством  и  радиоспортом,  в  том  числе  спортивной
радиопеленгацией.

Теперь хотел  бы обратить  внимание  на  следующий вопрос.  В  настоящее
время  отсутствует  правовая  база,  нормативно  регулирующая  возрастные  рамки
для  образования  любительских  позывных  сигналов.  Это  позволяет
квалификационным комиссиям присваивать любую квалификацию, основываясь
на  результатах  компьютерного  тестирования,  с  последующим  присвоением
позывного  сигнала  радиостанции.  Основываясь  на  опыте  работы  в
квалификационной  комиссии,  могу  сказать,  что  отсутствие  возрастных
ограничений,  даёт  возможность  лицам,  не  достигшим  14  лет,  прохождение
тестирования без полного понимания ответственности при работе в эфире. Правда,
это случается и с совершеннолетними, и с более взрослыми радиолюбителями. В
таком случае экзамен превращается в формальную процедуру. При этом молодые
люди не знают Регламента проведения радиосвязи и многих других вещей. Уже
был  случай  получения  ребёнком  1-го Отчетного съезда Общероссийскойй  категории,  который  окончился  полным
провалом,  после  чего  он  вообще  перестал  заниматься  радиоспортом.  Конечно,
такие случаи единичны, но и их не стоит допускать. 
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Второй  вопрос,  на  который  я  хотел  бы  обратить  внимание,  касается
использования радиочастотного спектра незаконными пользователями. Сейчас всё
чаще происходят случаи, когда частоты радиолюбительской службы используются
водителями-го Отчетного съезда Общероссийскойдальнобойщиками, радиохулиганами, такси, другими физическими и
юридическими лицами, и которые создают серьёзные помехи в эфире, по крайней
мере,  у  нас в Санкт-го Отчетного съезда ОбщероссийскойПетербурге  и Ленинградской области.  Особого влияния со
стороны надзорных органов на эту ситуацию не видно.

У меня всё. Спасибо за внимание. 

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Слово  для  выступления
предоставляется  делегату  от  Московского  городского  отделения  СРР  Радченко
Леониду Витальевичу.

Л.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Радченко. Здравствуйте,  уважаемые  делегата  и  гости  съезда.  Мы
выслушали здесь много хороших вещей, чего достигли, чего не смогли достичь. Я
же  начну  с  негатива.  Хотелось  бы  начать  с  сайта  СРР,  который  необходимо
привести  в  порядок.  Сайт  безобразный.  Он  перегружен.  Крайне  сложно  найти
нужную информацию, а со смартфона вообще ничего найти невозможно. Есть же
человек,  который отвечает  за  размещение  и  компоновку  сайта,  но,  видимо,  он
плохо исполняет свои обязанности. Возьмём, например, КВ-го Отчетного съезда Общероссийскойкомитет. Существует
его  руководитель  -го Отчетного съезда Общероссийской  Михаил  Иванович  Клоков  –  один,  всех  остальных  членов
комитета  просто  нет.  Все  решения  принимаются  Михаилом  Ивановичем,
единолично или  не  единолично,  не  знаю.  Такой вот  нонсенс.  В  этом году  нет
чемпионата мира на КВ, который проводится для команд-го Отчетного съезда Общероссийскойклубов. Всегда был и
при этом много десятилетий, а сегодня его нет. Зато есть единственный в мире
контест,  который  судится  не  в  России,  и  в  котором  Чемпионом  признаётся
эстонец, который отослал отчет позже «Deadline». Он не указал в нём частоты и
другие сведения, предусмотренные Регламентом соревнований, и всё же получает
звание чемпиона. Класс! 

У нас же другая беда -го Отчетного съезда Общероссийской взрослый контингент не может начать заниматься
радиоспортом. Любые всероссийские, российские соревнования требуют минимум
наличия 3-го Отчетного съезда Общероссийскойго спортивного разряда. Возникает вопрос, как наш взрослый человек
может получить этот 3-го Отчетного съезда Общероссийскойй разряд в соревнованиях, которые проводятся раз в год? 

Следующий вопрос, который мы обсуждали с М.И. Клоковым, это запрет
использования современной SDR-го Отчетного съезда Общероссийскойтехники на ОЗЧР, в то время, как на WRTC она
используется.  Мы  же  стоим  на  месте.  Да,  эта  техника  дорогостоящая.  Но  мы
находим  этому  другое  объяснение:  у  нас  другие  возможности  и  другие,
оказывается, цели. Не понимаю. 
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Дальше.  По  судейству  контестов.  Судейство  контестов  происходит  через
сайт UA9QCQ. Да, это частный сайт. Какие у нас, имеется в виду,                     у
СРР, отношения с этим сайтом и его владельцем? Есть ли договор или его нет, я не
знаю. Нет (подсказывают из зала). А что, если этот проект завтра закроется?! Что
будем делать? Значит, нужно что-го Отчетного съезда Общероссийскойто думать самим уже сейчас. 

Проблем много, проблем масса, но все молчат. Такое впечатление, что у нас
всё хорошо. 

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев:  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Слово  предоставляется
делегату от Саратовского РО СРР Терновому Павлу Николаевичу

П. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Терновой. Дорогие коллеги, друзья, наш съезд проходит в период, когда
наша  страна,  всё  прогрессивное  человечество  отмечает  День  космонавтики.
Отдавая дань этому событию, в эти дни в эфире звучат специальные позывные
сигналы  как  наших,  так  и  зарубежных  любительских  радиостанций.  Члены
Саратовского  регионального  отделения  передают  всем  делегатам  и  участникам
поздравления с открытием съезда и пожелания плодотворной работы. Хотел бы
осветить вопросы, которые беспокоят наше региональное отделение. 

В  свете  выполнения программ,  принятых Правительством и Президентом
Российской  Федерации,  радиолюбительские  сообщества  активно  участвуют  в
экспедициях по особо охраняемым территориям России. В связи с этим я хотел
поднять вопрос о ходатайстве  перед соответствующими службами о выделении
блока  позывных  сигналов  временного  использования  для  работы  с  особо
охраняемых  зон  и  территорий  России.  Наше  предложение  выделить  нам
дополнительно такие блоки позывных, как:  RA44AA-го Отчетного съезда ОбщероссийскойRA44ZZ,  RC44AA-го Отчетного съезда ОбщероссийскойRC44ZZ,
RJ44AA-го Отчетного съезда ОбщероссийскойRJ44ZZ,  RM44AA-го Отчетного съезда ОбщероссийскойRM44ZZ,  RT44AA-го Отчетного съезда ОбщероссийскойRT44ZZ,  RQ44AA-го Отчетного съезда ОбщероссийскойRQ44ZZ.
Считаю,  что  использование  этих  позывных  сигналов  будет  способствовать
дальнейшему  развитию  нашего  движения  в  деле  охраны  особых  территорий
Российской Федерации.

На этом всё. Спасибо за внимание. 

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Слово  для  выступления
предоставляется делегату Черной Ирине Борисовне – региональное отделение СРР
по Калужской области.

И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Черная.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Уважаемые  делегаты,  в  своём  выступлении  я  хотела  бы
продолжить тему, затронутую делегатом Л. Радченко по вопросам радиоспорта. В
частности,  касающегося  Положения  о  переходах  спортсменов  -го Отчетного съезда Общероссийской  участников
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официальных  спортивных  мероприятий  по  радиоспорту  в  другие  спортивные
клубы,  физкультурно-го Отчетного съезда Общероссийскойспортивные  организации,  спортивные  сборные  команды
субъектов Российской Федерации, утверждённого на заседании Президиума СРР
19 декабря 2015 года. Изучив данный документ, у меня возник вопрос, а зачем
вообще-го Отчетного съезда Общероссийскойто  нужно  это  положение?  Возможно,  оно  актуально  для  таких
мегаполисов, как Москва и Санкт-го Отчетного съезда ОбщероссийскойПетербург, крупных городов, но практически в
нём  нет  никакой  необходимости  для  городов  и  регионов  более  низкого  звена.
Более  того,  его  требования  перекрывают  кислород  для  участия  спортсменов  в
соревнованиях,  получения  ими  спортивных  разрядов,  званий  и  судейских
категорий. Я считаю, что в это положение необходимо доработать и внести в него
соответствующие изменения.

И  еще  один  момент.  Ко  мне  обращаются  радиолюбители  и
радиоспортсмены, в том числе и из других регионов за защитой их интересов, как
в  части  установки  антенн,  так  и  по  другим  вопросам,  связанным  с  их
деятельностью  в  области  радиосвязи.  Я,  конечно,  оказываю  им  какую-го Отчетного съезда Общероссийскойто
консультационную помощь, но управляющие компании, организации и ведомства
требуют письма подписанные руководством головной организации, то есть Союза
радиолюбителей России. И с этим что-го Отчетного съезда Общероссийскойто нужно делать. 

Ещё немного о спорте. Женщин загнали в дома. Откуда взяли такое, что для
участия в женских соревнованиях, включая и юниорок, необходимо женщин не
менее  12  человек?  Есть  Положение  о  ЕВСК,  в  котором  прописана  цифра  –  6
человек. Вопрос к руководителю КВ-го Отчетного съезда Общероссийскойкомитета СРР М.И. Клокову: откуда взялись
12 человек? Исправлять  нужно это положение.  Хотелось  бы,  чтобы как можно
больше  женщин  и  юниорок  принимало  участие  во  всероссийских  и  других
спортивных соревнованиях по радиосвязи. 

И напоследок – считаю, что работу Президиума СРР за отчётный период
нужно признать удовлетворительной. Спасибо за внимание. 

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Слово  для  выступления
предоставляется  делегату  от  регионального  отделения  по  Самарской  области
Пронину Виктору Фёдоровичу.

В. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Пронин. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Наше региональное отделение уже не впервые аккредитовано в
качестве федерации по радиоспорту и,  как организация,  являемся юридическим
лицом, имеем финансовую поддержку со стороны областного минспорта.  Так в
прошлом году из бюджета нам была выделена сумма в размере 200 000 рублей, а
по итогам работы за год,  как правило, еще дополнительно от 10 000 до 30 000
рублей.  В  основном  эти  средства  предназначаются  на  развитие  спортивной
радиопеленгации и награждение призеров соревнований по радиосвязи. Большую
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работу Самарское региональное отделение проводит совместно с областным РО
ДОСААФ России и комитетом медицины катастроф. В этом у нас накоплен уже
достаточно большой опыт. Если в масштабе СРР такой комитет будет создан, то
мы готовы будем его  возглавить.  Что хочу сказать  про ДОСААФ. У нас  были
всегда какие-го Отчетного съезда Общероссийскойто сложные отношения с  этой структурой.  То нас принимали, как
говорится, обнимались, целовались, затем наступал период охлаждения и ставился
вопрос  об  освобождения  нами  занимаемого  помещения.  Сейчас  в  ДОСААФ
пришел  новый  руководитель,  бывший  военный  радист,  с  которым  мы  нашли
общий язык. Появилась возможность дооборудовать помещение, занимаемое РО
СРР  и  установить  антенно-го Отчетного съезда Общероссийскоймачтовые  сооружения  на  здании  ДОСААФ.
Единственное, что руководитель попросил оплачивать электроэнергию.

Теперь  о  спортивной  радиопеленгации  (СРП).  Я  получил  письмо  от
Президента  СРР  о  проведении  летом  2019  года  чемпионата  России  по  СРП  в
г. Самаре. Совет регионального отделения был удивлен этому. Дело в том, что я
категорически против того, чтобы такие вопросы решались через какие-го Отчетного съезда Общероссийскойто клубы,
в обход и без согласования с региональным отделением Союза радиолюбителей
России. Никто с нами об этом не говорил, не посоветовался с нами, поэтому мы
отказали  в  проведении  чемпионата  России  по  спортивной  радиопеленгации  в
Самаре.  После  этого  на  нас  обрушился  шквал  негатива,  кляуз,  в  том  числе  и
упрёки от министерства спорта по Самарской области. Клубы, будь они детско-го Отчетного съезда Общероссийской
спортивные, юношеские или какие-го Отчетного съезда Общероссийскойлибо ещё, не имеют никаких правоотношений с
нашим РО СРР, а потому решать такие вопросы через них, неправильно. 

Вчера  я  был  в  фирме  «Сайком».  Они  тоже  пожаловались  на  то,  что
изменились требования на ввоз радиоаппаратуры в Российскую Федерацию из-го Отчетного съезда Общероссийскойза
рубежа. Они стали очень жесткими, поэтому новые трансиверы не смогли пройти
контроль с заложенными в них производственными параметрами. Мне сказала, что
принятые российскими органами заключения и решения были направлены в СРР,
но до сих пор никакого ответа на это к ним на фирму не поступило. 

И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев прокомментировал:  «Мы  проблему  эту  знаем  и
взаимодействуем по этому вопросу с Роскомнадзором. Никакого согласования не
происходило.  Заключение  по  трансиверам  составлено  неким  хозяйствующим
субъектом и попытка этих людей собрать как можно больше денег». 

В.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Пронин.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Деятельность  Президиума  СРР  за  истекший  период  считаю
необходимым признать удовлетворительной. Спасибо за внимание.
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Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Слово  для  выступления
предоставляется делегату Козеродову Василию Васильевичу -го Отчетного съезда Общероссийской руководителю РО
СРР по Кировской области.

В.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Козеродов.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта В  своём  выступлении  я  хотел  бы  затронуть  вопрос  о
взаимодействии с радиочастотными службами по вопросам фиксации, выявления
и привлечения к административной ответственности нарушителей работы в эфире
и  радиохулиганов.  В  этой  сфере  мы  в  тесной  связке  работаем  с   РЧС,   что
приносит  свои  положительные  результаты.   По  крайней мере,  в  Кировской
области  заметно  поубавилось  нарушителей  на  радиолюбительских  диапазонах.
Призываю  региональные  отделения  Союза  более  активно  работать  в  этом
направлении с радиочастотными службами. 

Считаю,  что  работа  Президиума  СРР  за  отчётный  период  заслуживает
удовлетворительной оценки.

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Слово  для  выступления
предоставляется  делегату  от  Ханты-го Отчетного съезда ОбщероссийскойМансийского  РО  СРР  Нестерову  Валерию
Викторовичу.

В.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Нестеров.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Последнее  время  при  поддержке  ЮНЕСКО  мы  начали
проводить массовые мероприятия в рамках акции «Спаси и сохрани», на которых
еще  и  получаем  финансирование.  Денежные  средства  выделяются  нам  на
печатание  QSL-го Отчетного съезда Общероссийскойкарточек  и дипломов.  Проводятся  также и  другие мероприятия.
Организована работа коллективной радиостанции для детей -го Отчетного съезда Общероссийской сирот при ДОСААФ
ХМАО, которое оказывает нам к тому же ещё и материальную поддержку при
покупке радиолюбительской аппаратуры, помощь в установке антенн. Кроме того,
имеем поддержку также от губернатора нашего округа, которым в прошлом году
было выделено нам 300 000 рублей, и он же помог в организации коллективной
радиостанции при детской школе.

Теперь я  хотел бы сказать  о  получении специальных позывных сигналов
временного  использования,  которые  мы  заявляем  на  наши  мероприятия  через
Президиум СРР. Я считаю, что спецпозывные сигналы можно и нужно выдавать
на любые мероприятия  физическим лицам и организациям.  Но,  чтобы не было
такого  бардака  с  массовым  наплывом  QSL-го Отчетного съезда Общероссийскойпочты,  пусть  инициаторы,
использовавшие  специальные  позывные  сигналы,  оплачивают  её  из  своего
кармана.  Захотели  получить  специальный  позывной  –  заплатите,  захотели
отправить QSL-го Отчетного съезда Общероссийскойпочту – заплатите. Это такое моё личное мнение. 
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По  вопросу  антенн.  На  мой  взгляд,  Президиум  СРР  должен  разработать
какое-го Отчетного съезда Общероссийскойто  положение  или  соглашение  о  взаимодействии  с  МЧС,  в  котором
необходимо  прописать,  какими  правами  обладает  радиолюбитель  СРР  при
установке антенно-го Отчетного съезда Общероссийскоймачтового оборудования. В этом случае радиолюбитель сможет
прилагать  копию  этого  положения  или  соглашения  в  купе  с  остальными
документами, что позволит в какой-го Отчетного съезда Общероссийскойто мере разрешить эту проблему. 

Я считаю, что Президиум СРР работу ведёт хорошо, и необходимо признать
её удовлетворительной. У меня всё. Спасибо.

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Слово  для  выступления
предоставляется  делегату  от  Кабардино-го Отчетного съезда ОбщероссийскойБалкарского  РО  СРР  Кенжекулову
Анатолию Николаевичу. 

А. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Кенжекулов. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Я хотел бы поделиться опытом взаимодействия ДОСААФ.
Наше региональное отделение не располагает большими денежными средствами и,
если бы мы для своих нужд использовали помещения  на  правах  аренды,  то
бюджета  РО  СРР надолго бы не хватило. 

Нам  повезло.  Мы  на  безвозмездной  основе,  совершенно  бесплатно  в  РО
ДОСААФ России Кабарино-го Отчетного съезда ОбщероссийскойБалкарской Республики занимаем три помещения. А
произошло  это  потому,  что  мы  рекомендовали  члена  нашего  регионального
отделения  в  контрольно-го Отчетного съезда Общероссийскойревизионную  комиссии  ДОСААФ.  Он  несколько  лет
проработал  в  составе  этой  комиссии.  Несколько  лет  назад  ДОСААФ  были
подписаны документы о сохранении коллективной любительской радиостанции, а
также  оплачиваемой  должности  её  начальника,  и  закреплении  за  РО  СРР
выделенных помещений.  Руководство  ДОСААФ менялось  и,  не  скрою,  многие
пытались  выжить  нас  из  занимаемых  помещений,  но  документ  действовал  и
действует  по  настоящее  время,  являясь  как  бы  нашим  гарантом.  Плюс  мы
используем поддержку нашего товарища, работающего в контрольно-го Отчетного съезда Общероссийскойревизионной
комиссии ДОСААФ. Возможно, такую нашу практику возьмут на вооружение и
руководители региональных отделений нашего Союза и таким образом хотя бы
какие-го Отчетного съезда Общероссийскойто РО решат свои проблемы с помещениями. И ещё. Никогда не пытайтесь
требовать  что-го Отчетного съезда Общероссийскойто  от  ДОСААФ.  С  их  руководителями  нужно  разговаривать  и
договариваться и, по возможности, внедрять своих людей в эти организации. Вот
так, как это получилось у нас. Спасибо всем. 

Считаю, что работу Президиума СРР за отчетный период, нужно признать
удовлетворительной. 
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Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Слово  для  выступления
предоставляется  делегату  Сидорову  Юрию  Геннадьевичу  -го Отчетного съезда Общероссийской  региональное
отделение СРР по Костромской области. 

Ю. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Сидоров. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Извините меня, но я начну с отрицательного. С того, что у нас
делается  в  региональном  отделении.  К  сожалению,  мы до  сих  пор  не  прошли
аккредитацию. А всё из-го Отчетного съезда Общероссийскойза того, что численность нашего РО упала более чем в два
раза.  Начиналось оно с регистрации 32 членов СРР, а на сегодняшний день их
осталось только 14. Какие причины? Причина первая – несколько человек вышли
из состава РО по состоянию здоровья и возрасту.  Второе -го Отчетного съезда Общероссийской это взносы,  взносы,
взносы. На проведённом общем собрании практически все заявили, что считают
сумму собираемых ежегодных членских взносов, высокой. 

Если вы помните, на ранее прошедшем съезде я говорил с этой же трибуны о
работе  индивидуальным  позывным  сигналом  в  соревнованиях  в  группе
коллективных радиостанций. Я обращался с письмом к президенту нашего Союза
Игорю  Евгеньевичу  о  запрете  такой  работы,  но  он  посоветовал  мне  больше
работать с КВ-го Отчетного съезда Общероссийскойкомитетом СРР. Комитет мне ответил, что никаких изменений не
будет. Оценка работы КВ-го Отчетного съезда Общероссийскойкомитета очень, очень отрицательная.

Работу Президиума СРР, считаю, нужно признать удовлетворительной.

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Слово  для  выступления
предоставляется делегату Мазаеву Игорю Борисовичу – руководителю РО СРР по
Липецкой  области.  Больше  делегатов  и  участников  съезда,  записавшихся  для
выступлений, нет.

 И. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Мазаев. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Уважаемые делегаты, я хотел бы продолжить тему выступления
некоторых делегатов нашего съезда. Буквально кратко. 

Что  касается  помех  и  нарушений  радиочастотного  спектра,  то  нужно
обращаться не в радиочастотные службы,  а  непосредственно в Роскомнадзор  и
уже Роскомнадзор решает, кому поручить его выполнение. 

Оценку  работы  Президиума  СРР  дать  не  могу,  поскольку  сам  являюсь
членом этого Президиума, но считаю, что мы работаем удовлетворительно. 

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев:  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Коллеги,  делегатов,
желающих выступить, больше нет. Предлагаю дать слово нашему гостю Дмитрию
Юрьевичу Воронину. 
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Д. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Воронин.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Дорогие друзья, рад всех вас приветствовать в этом, ставшем
для нас радиолюбителей уже родным месте, в этом зале. Очень приятно видеть все
те лица, которые стали добрыми друзьями, те, с которыми мы работали, работаем
и, надеюсь, будем работать и дальше. Я, в отличие от предыдущего оратора, могу
себе  позволить  теперь  уже  дать  оценку  работы  Президиума  СРР,  потому  что
больше не  являюсь его  членом.  И эта  оценка,  безусловно,  удовлетворительная.
Потому  что  та  работа,  которая  была  проведена  с  момента  проведения
предыдущего  съезда,  она,  конечно,  носит  очень  фундаментальный  характер,  с
точки  зрения  правовой  направленности  деятельности  Союза  радиолюбителей
России. И вы знаете это не понаслышке.

Ещё лет 9-го Отчетного съезда Общероссийской10 назад мы добивались внесения необходимых нам изменений и
дополнений в федеральный закон, обвивая тогда пороги министерств и ведомств,
кабинетов чиновников. Всё это сейчас реализовано на практике. Да, действительно
может быть не всё так просто, как нам хотелось бы. Если вспомнить события 10-го Отчетного съезда Общероссийской
15-го Отчетного съезда Общероссийскойлетней давности,  то в те годы вообще много было всяких прямых запретов.
Сегодня, как вы слышали из доклада Игоря Евгеньевича, уже почти нет моментов
запретительного свойства. Вода камень точит и та работа, которая была проведена,
она, на мой взгляд, яркое тому подтверждение. И то, с каким багажом правовой
составляющей,  материальной  составляющей  Союз  радиолюбителей  России
пришёл  к  очередному  съезду,  мне  кажется,  даёт  уверенность  в  том,  что  в
оставшийся два года работы Президиума СРР в том же составе также поёдет во
благо  нашей  организации.  Я  поздравляю  вас  с  теми  достижениями,  которые
происходят в ваших регионах. И это дорогого стоит, потому что Союз держится на
вас, представляющих активную его часть. Спасибо вам за внимание и всего вам
самого хорошего.

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев:  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта А  сейчас  я  хочу
предоставить слово делегату Морозову Александру Валерьевичу -го Отчетного съезда Общероссийской руководителю
регионального отделения Союза радиолюбителей России по Приморскому краю.

А. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Морозов. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Уважаемые друзья, я первый раз выхожу на эту трибуну, хотя в
Москве бываю, и не так уж редко. В команде Президиума СРР я с 2011 года и
представляю интересы региональных отделений Дальневосточного федерального
округа, в который не так давно вошла ещё и Бурятия. 

Хочу поблагодарить Президиум СРР, который в 2009 году принял решение
о регистрации нашего регионального отделения под руководством профессионала,
прекрасного  радиоспортсмена  и  человека  -го Отчетного съезда Общероссийской  Виктора  Мудренко.  Увлечение
радиосвязью помогло в жизни не только мне,  но и многим радиолюбителям,  и
более  того,  оно  из  хобби  переросло  в  профессию.  Конечно,  процесс  миграции
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необратим: люди уезжают с Дальнего Востока в центральную или близкую к ней
часть  России,  другая  часть  граждан  -го Отчетного съезда Общероссийской  наоборот  приезжает  в  наши  края.  Это
сказывается  и  на  численности  состава  регионального  отделения  СРР  по
Приморскому краю, да и не только нашего.  Но мы проводим большую работу,
особенно  среди  детей  и  молодёжи  по  вовлечению  их  в  радиоспорт,  занятия
любительской радиосвязью и научно-го Отчетного съезда Общероссийскойтехническим творчеством.

Возможно,  я  скажу сейчас  то,  о  чём ещё никто не говорил.  Конечно же,
вопрос, о котором пойдёт разговор, нуждается в юридической проработке.  Речь
вот о чём: у нас в крае есть возможность заполучить участок земли порядка 30-го Отчетного съезда Общероссийской
35 га, на котором можно построить музей радиолюбительства и радиоспорта. Мы
сможем  набрать  достаточно  материала  об  известных  людях  из  области
радиоспорта,  как  России  и  бывших  стран  СССР,  стран  дальнего  зарубежья,
подобрать  различную  аппаратуру  связи.  Есть  предложение  даже  построить
небольшую базу отдыха на этой земле, чтобы приезжающие на Дальний Восток
люди, а не только радиолюбители, имели возможность совместить, как говорится,
полезное с приятным. Давайте все вместе подумаем над этим. В заключение хочу
выразить  благодарность  Президиуму  СРР  за  проводимую  большую  работу  по
дальнейшему  развитию  радиоспорта  и  радиолюбительства  в  Российской
Федерации. Спасибо. 

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев:  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Уважаемые  коллеги,  в
соответствии  с  нашим  распорядком,  правда,  немного  пораньше,  объявляется
перерыв. Сейчас у нас с вами -го Отчетного съезда Общероссийской 12 часов 10 минут. Не забудьте произвести оплату
проживания.  В  13.00  час.  начинается  обед,  а  в  14.00  час.  всех  вас  я  прошу
собраться в этом зале, где мы закончим официальную часть нашего съезда, после
чего перейдем к более свободной форме общения в соответствии с утверждённой
повесткой дня. 

(Объявлен перерыв в работе съезда до 14.00 часов)

Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев:  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Уважаемые  делегаты  и
гости съезда,  продолжаем нашу работу. Насколько вы знаете,  одним из важных
изменений, которое произошло в Уставе в соответствии с Гражданским кодексом
РФ, стало положение о том, что теперь порядок и размер членских взносов в наш
Союз  устанавливается  высшим  его  органом  -го Отчетного съезда Общероссийской  съездом  Союза  радиолюбителей
России.  По этому вопросу я  предоставляю слово Вице-го Отчетного съезда Общероссийскойпрезиденту СРР Роману
Робертовичу Томасу.
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Р.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Томас.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Уважаемые,  с  учетом  того,  что  сегодня  дважды  прозвучала
позиция представителей регионов о необходимости снижения суммы взносов, я
тогда ещё раз вернусь к этому вопросу. Ровно два года тому назад на предыдущем
съезде  делегатами  в  части  размера  ежегодных  членских  взносов  было принято
решение,  которое  действует  и  на  сегодняшний  день.  После  того,  как
постановление съезда было опубликовано на сайте СРР, одним из самых ярких
людей,  утверждавших,  что  увеличение  суммы  взносов  приведёт  к  резкому
снижению количества членов СРР, был у нас всем известный Алексей Щербаков
(RV3MI) из Ярославля. Я сказал тогда: оглянитесь на 5-го Отчетного съезда Общероссийской6 лет назад, когда была
постоянная  инфляция.  Но,  несмотря  на  это,  Союз  радиолюбителей  России
несколько  лет  взносы  не  увеличивал.  Хотя  простой  математический  расчет
показывал, что при её уровне в 10%, на следующий год бюджет Союза лишался
примерно 100 рублей. Перед  VI съездом была проведена большая аналитическая
работа по изучению этого вопроса за все предыдущие годы. В итоге оказалось, что
увеличение  суммы  ежегодных  членских  взносов  никаких  особых  подвижек  на
количество членов нашего Союза не оказало. Я хочу сказать,  что тема взносов,
активно обсуждавшаяся, в том числе и на QRZ.RU, сошла на нет, а последние два
года её никто даже не поднимает. Поэтому увязывать суммы ежегодных взносов с
количеством членов Союза теряет смысл. Решением предыдущего съезда принята
сумма в 695 рублей, действовавшая ещё, как вы помните, два года и до него, то
есть фактически уже 4 года. Конечно, у нас с вами впереди ещё 2 года до отчётно-го Отчетного съезда Общероссийской
выборного съезда ССР, на котором в числе других вопросов, мы будем принимать
решение по сумме ежегодных членских взносов. 

Есть предложение:  с  учетом инфляции и того,  что примерно 30% суммы
взносов уходит на оплату штатных работников,  которые ежедневно выполняют
работу  для  того,  чтобы  наш  Союз  радиолюбителей  России  функционировал,
осуществлял  свои  представительские  функции  в  органах  власти  и  на  работу
центрального  QSL-го Отчетного съезда Общероссийскойбюро,  увеличить  сумму  взносов.  Но  она  должна  быть
минимальной, исходя из инфляции. Исходя из сказанного, предложение такое: на
следующий год мы взносы увеличивать не будем, а через год повысим членский
взнос на процент официальной инфляции, хотя,  как мы знаем, она не отражает
реальный  уровень  жизни  населения.  Например,  сегодня  уровень  инфляции  в
стране составляет 4,5%. В то же время, приходя в магазин, вы видите рост цен на
товары, которые повысились на 10, а то и все 20%.

Предлагаю на 2021 год сумму годовых членских взносов в СРР повысить на
100 рублей, то есть эта сумма будет составлять 795 рублей. Уважаемые делегаты, я
вас настоятельно прошу, чтобы вы согласились с данным предложением.
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Д. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Воронин. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Хочу дополнить. В своё время при подготовке новой редакции
нашего  Устава  по  рекомендации  Минюста  России  мы использовали  отдельные
положения  Устава  Общероссийской  общественной  организации  «Ассоциация
юристов  России».  Мнение  о  том,  что  юристы  получают  много,  не  совсем
оправданно. Так вот членский взнос в этой ассоциации составляет 1000 рублей в
год. И это считается нормальным. Понятно, что у Ассоциации юристов России
есть высокопоставленные покровители, в том числе и в верхних эшелонах власти,
но каждый человек этой организации платит ежегодный взнос -го Отчетного съезда Общероссийской 1000 рублей. Это в
центральный бюджет ассоциации, и помимо этого ещё и дополнительные взносы
на развитие своих региональных подразделений. Опять же, повторюсь, у юристов,
как  и  людей  других  профессий,  заработная  плата,  в  зависимости  от  региона  и
специфики  работы,  далеко  неоднозначная.  Понятно,  что  и  члены  Ассоциации
юристов  России  и  члены  нашей  организации  и  руководители  региональных  и
местных отделений работают бесплатно, практически за идею и на энтузиазме. У
нас в региональных отделениях зарплату никто не получает. Всё идёт в бюджет
СРР  и  расходуется  на  оплату  штатных  работников,  на  выполнение  задач,  о
которых говорил Вице-го Отчетного съезда Общероссийскойпрезидент СРР Роман Томас. Хочу отметить, что зарплата,
которую  получают  работники  СРР,  по  меркам  Москвы  и  Московской  области
никакой конкуренции не выдерживает, но эти люди работают при всём при этом
на благо наших региональных отделения от Калининграда до Владивостока,  от
самых южных до самых северных рубежей нашей страны. Благодаря их труду,
спортсмены имеют возможность участвовать во всероссийских и международных
спортивных соревнованиях, первенствах и чемпионатах по радиосвязи, получают
спортивные звания и категории, награды, дипломы, обеспечиваются QSL-го Отчетного съезда Общероссийскойпочтой и
т.п. 

Принятие через год решения о повышении годового членского взноса на 100
рублей считаю вполне оправданным и поддерживаю предложение в  этой части
Романа Робертовича Томаса, потому что оно вызвано объективными показателями
нашей с вами деятельности, которая каждый год анализируется и выносится на
рассмотрение Президиума СРР. Отдать 100 рублей в год в центральный бюджет
СРР, это, поверьте, не такие уж большие деньги.

Председательствующий Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Уважаемые коллеги, как мы
с вами уже говорили, мы стараемся свою работу строить так, чтобы региональные
отделения  на  местах понимали, в какой ситуации они окажутся в ближайшее
время. Если вы внимательно читали постановление предыдущего съезда,  то там
написано, что мы устанавливаем сумму членских взносов такую-го Отчетного съезда Общероссийскойто, но при этом
съезд  даёт  право  Президиуму  СРР  проводить  индексацию  на  величину
официальной инфляции.  Мы бы могли вообще не принимать такого решения и
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сделать это на 4+4+4, то есть увеличить на 12 процентов. Мы на это не пошли.
Поэтому есть  предложение  поддержать  решение  об  увеличении  на  100  рублей
суммы годового членского взноса на 2021 год. 

Кто-го Отчетного съезда Общероссийскойто хочет выступить по данному предложению? Желающих нет. Тогда
ставим вопрос на голосование. Кто за то, чтобы сумма годового членского взноса
на  2021  год  была  795,00  рублей.  Голосование  начнём  от  противного,  то  есть
сначала -го Отчетного съезда Общероссийской кто «Против»? 

«Против» -го Отчетного съезда Общероссийской 2 делегата. 

Кто «Воздержался»? «Воздержалось» -го Отчетного съезда Общероссийской 3 делегата. 

Кто «ЗА»?  «ЗА» -го Отчетного съезда Общероссийской 70 делегатов.

Председательствующий Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев: Коллеги, нам необходимо
утвердить акты Ревизионной комиссии о финансово-го Отчетного съезда Общероссийскойхозяйственной деятельности
Общероссийской общественной организации радиоспорта «Союз радиолюбителей
России» за 2017 и 2018 годы. 

Ставлю  вопрос  на  голосование.  Кто  против  того,  чтобы  утвердить
акты  Ревизионной  комиссии  о  финансово-го Отчетного съезда Общероссийскойхозяйственной  деятельности
Общероссийской общественной организации радиоспорта «Союз радиолюбителей
России» за 2017 и 2018 годы? 

«Против» -го Отчетного съезда Общероссийской нет. 

Кто «Воздержался»? «Воздержавшихся» -го Отчетного съезда Общероссийской нет. 

Кто «ЗА»? проголосовало «ЗА» -го Отчетного съезда Общероссийской 75 делегатов.

Теперь нам надо дать оценку работе Президиума СРР за отчётный период. В
ходе  прений  прозвучала  одна  оценка  «удовлетворительно».  Её  я  и  ставлю  на
голосование. Кто против оценки «удовлетворительно» работы Президиума СРР за
отчётный период? 

«Против» -го Отчетного съезда Общероссийской нет. 

«Воздержалось» -го Отчетного съезда Общероссийской нет. 

Проголосовало «ЗА» -го Отчетного съезда Общероссийской 75 делегатов. 

Уважаемые делегаты, благодарю вас за высокую оценку работы Президиума
СРР в отчётном периоде. 

Уважаемые  коллеги,  у  нас  с  вами  работала  Редакционная  комиссия  по
подготовке проекта Постановления съезда. В своём отчётном докладе я определил
основные,  приоритетные  направления  деятельности  Союза  и  порекомендовал
Редакционной  комиссии  эти  направления  и  программы Союза  радиолюбителей
России в проект этого Постановления включить. 
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Надеюсь, что комиссия это сделала. Предоставляю слово Игорю Борисовичу
Мазаеву  для ознакомления делегатов  съезда  с  проектом Постановления  нашего
съезда. Коллеги, прошу внимательно выслушать этот документ, по которому нам с
вами предстоит жить и работать следующие два года.

И.  Мазаев.  Уважаемые  делегаты,  хочу  вам  сказать,  что  проект
Постановления  было  писать  очень  легко,  поскольку  в  отчётном  докладе
Президента СРР Игоря Евгеньевича Григорьева всё было разложено, как в таких
случаях говорят, по полочкам, к тому же изложено всё четко и понятно. Перехожу
к изложению проекта Постановления:

Постановление
VII-го Отчётного съезда Союза радиолюбителей Россииго Отчётного съезда Союза радиолюбителей России

13 апреля 2019 года, Московская область, г. Домодедово

Заслушав  и  обсудив  доклад  Президента  Общероссийской  общественной
организации  радиоспорта  «Союз  радиолюбителей  России»  (СРР)  Игоря
Евгеньевича Григорьева  о работе  Президиума СРР за  отчётный период,  отчеты
Ревизионной комиссии СРР, предложения делегатов, съезд постановил:

1. Отчётный  доклад  Президента  СРР  принять  к  сведению,  а  работу
Президиума СРР за отчётный период признать удовлетворительной.

2. Акты  ревизии  финансово-го Отчётного съезда Союза радиолюбителей Россиихозяйственной  и  уставной  деятельности
Общероссийской общественной организации радиоспорта «Союз радиолюбителей
России» за 2017 и 2018 годы утвердить.

3. Президиуму СРР совместно с региональными отделениями:

-го Отчётного съезда Союза радиолюбителей России разработать  и  осуществить  комплекс  мер,  направленных  на  поддержку
социально значимых направлений радиолюбительства и радиоспорта;

-го Отчётного съезда Союза радиолюбителей России разработать  и  осуществить  комплекс  мер,  направленных  на  рост  числа
членов СРР, а также привлечение в радиолюбительство и радиоспорт молодёжи и
начинающих;

-го Отчётного съезда Союза радиолюбителей России во  взаимодействии  с  федеральными  и  региональными  органами
государственной  власти  и  управления  добиваться  максимально  возможной
реализации интересов радиолюбителей и радиоспортсменов.

4. Президиуму  СРР  разработать  и  утвердить  инструкцию  по  проведению
отчётов и выборов в СРР, созданию региональных и местных отделений СРР.

5. Президиуму  СРР  продолжить  разработку  и  внедрение  системы
информационного обеспечения радиоспорта.
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6. Региональным  отделениям  СРР,  не  аккредитованным  в  качестве
региональных  спортивных  федераций  по  виду  спорта  «радиоспорт»,  завершить
аккредитацию.

7. Установить  размер  ежегодного  членского  взноса  на  2020  год  в
центральный бюджет СРР в размере 695,00 рублей и на 2021 год в размере 795,00
рублей.

8. Вступительный взнос в Союз радиолюбителей России на 2020-го Отчетного съезда Общероссийской2021 годы
оставить в прежнем размере -го Отчетного съезда Общероссийской 200,00 рублей.

9.  Утвердить  порядок  и  сроки  уплаты  взносов  на  2020-го Отчетного съезда Общероссийской2021  годы,  в
соответствии с которым: 

-го Отчетного съезда Общероссийской члены СРР оплачивают ежегодные членские взносы через  региональные
отделения не позднее 01 марта;

-го Отчетного съезда Общероссийской руководители  РО  СРР  перечисляют  взносы  на  расчетный  счет  СРР  и
формируют списки членов СРР, уплативших взносы, не позднее 15 марта.

10. Уполномочить Президиум СРР:

-го Отчетного съезда Общероссийской утверждать итоги исполнения бюджета СРР за 2019 и 2020 годы;

-го Отчетного съезда Общероссийской неизрасходованные суммы, предусмотренные плановыми бюджетами СРР
2019 и 2020 годов, переносить в расходную часть бюджетов СРР соответственно
2020 и 2021 годов;

-го Отчетного съезда Общероссийской считать сроками использования полученных в 2019 и 2020 годах доходов
от некоммерческой деятельности (целевое финансирование), включающих в себя:
членские  взносы;  оплату  услуг  национального  QSL-го Отчетного съезда Общероссийскойбюро;  оплату  дипломных
программ;  спонсорские  взносы,  если  эта  часть  целевого  взноса  не  оговорена
отдельно;  стартовые  взносы  на  проведение  соревнований  соответственно  до
31.12.2020 года и до 31.12.2021 года;

-го Отчетного съезда Общероссийской при необходимости изменять размер ежегодных членских взносов в СРР на
сумму годовой инфляции;

-го Отчетного съезда Общероссийской публиковать итоги исполнения бюджетов СРР за 2019 и 2020 годы на сайте
СРР в Интернете.

Председательствующий Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев:  Коллеги,  есть  у  кого-го Отчетного съезда Общероссийскойто
замечания и предложения по данному проекту Постановления съезда? 

Ю.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Сидоров. Уважаемые  коллеги,  я  уже  сегодня  выступал  и  всё  же,
поскольку съезд нам это позволяет, хочу внести предложение: КВ-го Отчетного съезда Общероссийскойкомитету Союза
радиолюбителей  России  внести  изменения  во  все  всероссийские  соревнования,
которые  проводятся  под  эгидой  СРР,  и  рекомендовать  региональным
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организациям, проводящим свои региональные соревнования, вопрос о том, что
под  индивидуальным  позывным  нельзя  будет  работать  коллективу.  Отсюда  -го Отчетного съезда Общероссийской
различные меры и тому подобное.  Предлагаю, и прошу о том, чтобы это было
отражено  в  документах  съезда,  заменить  руководителя  КВ-го Отчетного съезда Общероссийскойкомитета  СРР
М. Клокова на Ю. Куриного (RG9A). Это моё предложение и я прошу по этому
поводу голосовать. Я понимаю, что это не отчётно-го Отчетного съезда Общероссийскойперевыборный съезд, но любой
съезд, и я это знаю, обладает высшими полномочиями. Как вы сделаете, это ваше
право. Спасибо.

Р.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Томас.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Уважаемые  делегаты,  давайте  сразу  конкретно  определимся  с
решением по этим двум вопросам, которые высказал сейчас делегат съезда. Это
вопросы простые и решаемы. 

Первое. Мы всегда, и надо сказать, долго все бились за то, чтобы в принципе
использовать в соревнованиях любой позывной для того, чтобы была возможность
для формирования команды. Давайте проголосуем, как и просил, делегат. Кто за
предложение делегата Ю. Сидорова прошу голосовать.

Итоги голосования: 

«ЗА» -го Отчетного съезда Общероссийской 1, 

«Против» -го Отчетного съезда Общероссийской 74, 

«Воздержался» -го Отчетного съезда Общероссийской нет. 

Уважаемый Юрий Геннадьевич, извините, но Вас никто не поддержал.

Второе.  Есть  Президиум  СРР,  который  работает  и  решает  те  вопросы  и
проблемы, которые существуют в деятельности Союза. Вы считаете разумным, что
съезд  сейчас  примет  решение  заменить  председателя  комитета  СРР  на  другую
кандидатуру  просто  так?  Президиум  съезда  Вас  услышал,  что  Вы  недовольны
работой КВ-го Отчетного съезда Общероссийскойкомитета СРР. 

Давайте  проголосуем.  Кто  за  то,  чтобы  освободить  от  обязанностей
Председателя КВ-го Отчетного съезда Общероссийскойкомитета Клокова Михаила Ивановича? 

Итоги голосования: 

«ЗА» -го Отчетного съезда Общероссийской 1. 

«Против» -го Отчетного съезда Общероссийской 74. 

«Воздержалось» -го Отчетного съезда Общероссийской нет. 

Таким образом,  и  второе  предложение  делегата  Ю.  Сидорова  делегатами
съезда не поддержано.
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Председательствующий  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.  Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев:  Поскольку  никаких
предложений  и  дополнений  не  поступило  на  проект  Постановления  VII-го Отчетного съезда Общероссийскойго
Отчетного  съезда  Общероссийской  общественной  организации  радиоспорта
«Союз радиолюбителей России» не поступило, предлагаю принять его в целом. 

Кто «Против» принятия данного Постановления съезда? -го Отчетного съезда Общероссийской Нет. 

Кто «Воздержался»? -го Отчетного съезда Общероссийской 1. 

Кто «ЗА»? -го Отчетного съезда Общероссийской 74. 

Постановление съезда принято. Спасибо. 

Уважаемые  делегаты  и  гости  съезда,  на  этом  официальная  часть  съезда
исчерпана,  в  связи  с  этим  позвольте  мне,  как  председательствующему  VII-го Отчетного съезда Общероссийскойго
Отчетного  съезда  Союза  радиолюбителей  России  поблагодарить  всех  вас  за
многочасовую работу, принятые вами конструктивные решения, а также высказать
вам признательность за время, потраченное с пользой на благо нашей организации.
В соответствии с Уставом Союза и в связи с рассмотрением всех запланированных
съездом  вопросов  VII-го Отчетного съезда Общероссийскойй  съезд  Общероссийской  общественной  организации
радиоспорта «Союза радиолюбителей России» объявляю закрытым.

После небольшого перерыва состоится неофициальная часть, в ходе которой
вам будут представлены презентации, подготовленные комитетами СРР, а затем
будет проведено награждение.

(исполняется государственный Гимн Российской Федерации)

Председательствующий Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта И.Е. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Григорьев

Секретарь Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта съезда Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Р. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Р. Отчетного съезда Общероссийской общественной организации радиоспорта Томас
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